

Des chefs d'entreprises mexicains souhaitent des affaires avec Cuba



La Havane, 9 déc. (RHC/ACN).- Beatriz Barreto, présidente de la Chambre binationale d'Affaires Mexique Cuba, a exposé à La Havane le but de porter les échanges commerciaux et les investissements étrangers au même niveau des liens d'amitié et de fraternité politique qui unissent les deux pays.

Beatriz Barreto conduit une délégation de chefs d'entreprises mexicains qui misent sur le développement des affaires avec Cuba dans les domaines de la médecine, du tourisme de santé, du pétrole et de l'environnement, après un peu plus de 10 mois de travail en commun sur la base du portefeuille d'opportunités d'affaires présenté par Cuba au mois de janvier.

Dans des déclarations à l'ACN, l'agence cubaine des nouvelles, la présidente de la Chambre binationale d'Affaires Mexique Cuba a précisé que dans ce laps de temps, elle a fait des démarches auprès de plus de 140 entreprises mexicaines. «Vu le niveau de réponse, nous voyons de très bonnes perspectives pour la multiplication des échanges» a-t-elle ajouté.

Elle a tenu à souligner l'aspiration d'obtenir une plus forte présence de produits et de services cubains au Mexique, afin de garder un équilibre dans la balance commerciale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/115010-des-chefs-dentreprises-mexicains-souhaitent-des-affaires-avec-cuba>



Radio Habana Cuba